



Die Güte verleiht einer Arbeit Dauerwert. Diese Erkenntnis und ihre grundsätzliche Anwendung auf alles Schaffen war Wegweiser zum Aufstieg unserer Erzeugnisse. Das Ansehen, das unser Haus auch weit über die Grenzen der Heimat hinaus genießt, bewies die Richtigkeit und den inneren Wert unseres beruflichen Strebens.

Die Einführung und Verbreitung des Dreifarben-Buchdruckes in Deutschland, mit der unsere Firma in engem Zusammenhang steht, stützt sich auf die mühevollen und erfolgreichen Arbeiten des Gründers unseres Hauses.

Mit neuen Mitteln und neuen Wegen der Technik in der Zeitentwicklung sind alle diese Grundsätze überlieferungsgemäß auf unsere vielseitig erweiterten Arbeitsgebiete übertragen worden und, wie vor dem hauptsächlich im Drei- und Vierfarbendruck